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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和５年９月 28日    午後１時 30分 開会 

             午後３時 08分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 吉川 重雄  二宮加寿子  橋本 秀彦  鈴木たまよ 

亀倉 弘美  玉虫志保実  竹内恵美子  鈴木 京子 

石川 則男  清田 文雄  髙橋 英俊  毛利 泰輔 

おかみゆき  庄子 幸太 

４ 説明員 町側出席者 

池田 町長、鈴木 副町長、熊澤 教育長 

齋藤 参事（政策担当兼子育て支援対策本部担当）、 

佐野 政策総務部長、大槻 教育部長、 

宮﨑 総務課長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局 長 岩本 清嗣 

 書 記 木村 公哉 

６ その他 

   一般傍聴 なし 
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■町長あいさつ 

・9月 21日に実施した「秋の全国交通安全運動にかかる街頭見守り」にご協力を

いただき感謝申し上げる。 

・9月 29日は 9月議会定例会の最終日となる。よろしくお願いしたい。 

 ※主な質疑 

  ・神奈川新聞（9/27）に「町長、新庁舎建設へ」との記事が出たが、これは政策決

定されたものなのか。 

  ⇒政策決定はしていない。これから必要な手続きをして議会に説明していきたい。 

  ・信じられないような事態だ。 

■議題 

（１）各委員会等の行事報告・予定について（別紙） 

（２）主な報告事項 

① 委員長等からの報告 

○議会運営委員会 髙橋委員長 

    ８月 22日（陳情の取扱い、一般質問時間割） 

    ９月１日（総括質疑時間割） 

○総務建設常任委員会 竹内委員長 

    ８月 31日 委員会（陳情第７号の審査） 

○福祉文教常任委員会 清田委員長 

    ９月１日 委員会（陳情第６号、陳情第 10号の審査） 

○議会だより編集委員会 庄子委員長 

８月 16日（第 216号の編集日程・掲載予定記事） 

８月 17日（第 215号の正副委員長校正） 

８月 31日（第 216号の割付・記事分担） 

○決算特別委員会 清田委員長 

９月５日・11日・12日・14日・15日（令和４年度決算審査） 

② 監査委員からの報告 玉虫監査委員 

   ８月 17日・９月 25日 例月出納検査 

③ ９月 27日 全国町村議会議長会 町村議会広報研修会 

        庄子議員、亀倉議員、橋本議員、毛利議員、おか議員 

④ その他 なし 

（３）協議事項 

① 提出予定決議案について 

 ※決議案「停止した『新庁舎整備事業』を速やかに推し進めることを求める決

議」について 

  ・清田議員から明日の定例会最終日に本決議案を提案したい旨の説明があ

り、協議の結果、提出者は清田議員、賛成者は二宮副議長、橋本議員、玉

虫議員、竹内議員、鈴木京子議員、髙橋議員、毛利議員、おか議員となっ

た。 

 ※決議案「大磯町立大磯幼稚園の認定こども園移行の早期実現と待機児童の早
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期解消を求める決議」について 

 ・玉虫議員から明日の定例会最終日に本決議案を提案したい旨の説明があり、

協議の結果、提出者は玉虫議員、賛成者は二宮副議長、橋本議員、竹内議員、

清田議員、髙橋議員、毛利議員となった。 

② 議会報告会について 

 ※推進委員会委員長 二宮副議長から今後の準備の進め方について説明があ

り、協議の結果、次のとおり決定した。 

  ・委員：清田議員・鈴木たまよ議員（決算特別委員会・正副委員長）、 

      髙橋議員（議会運営委員会委員長）、 

竹内議員（総務建設常任委員会委員長）、 

石川議員（福祉文教常任委員会副委員長）、 

庄子議員・亀倉議員（議会だより編集委員会・正副委員長）、 

玉虫議員・橋本議員（その他） 

     ・メインテーマ：「令和４年度決算について」 

     ・サブテーマ：（後日、提案を） 

     ・明日の定例会終了後、打ち合わせ会を開催 

③ その他 

 〇緊急質問について 

   ・議長から「神奈川新聞（9/27）に「町長、新庁舎建設へ」との記事」に

ついて、明日の本会議での対応を提案され協議した。 

  ＜主な意見等＞ 

   ・町で政策決定してから新聞発表したかのような記事だったが違ってい

た。議会に説明なしにあのような形で新聞に掲載されたことは議会軽

視。動議で質問することは必要 

   ・政策会議にかけていないことは信じられない。ぜひ質問すべき。 

   ・記事によると 8/30の補正の修正と一般質問の答弁により書かれている。

ニュース性からすると 9/9に出るはずだが昨日出たのが不思議。 

   ・議会に説明もなく公式に発表された形になっている。本会議で質問し経

緯を議事録に残すべき。 

   ・本庁舎もこども園も常任委員会等にかけることなく進めており、またか、

という印象。行政運営を円滑に進めるために議会と一緒にやっていくべ

きなのに。政策決定されていないことが新聞に出てしまうことの責任は

重い。ポロッと出てしまうのか。議会を無視していることになる。 

   ・政策決定していないことを町長が言ってしまう、これが大問題。討論か

緊急質問かで対応したい。 

     ※協議の結果、明日の本会議で動議として「緊急質問」をすることとなっ

た。  

（４）事務局からの報告 

① 安否確認訓練（大磯町総合防災訓練） 

※事務局から、９月 30 日(土)開催される町総合防災訓練に合わせ、安否確認
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メールシステムにより実施の旨、説明があった。 

② 12月補正予算について 

 ※事務局から、正副議長のマネージャーチェアとサーキュレーター２台、合計

20万円程度の予算要求をする旨の説明があった。 

③ 視察の受け入れについて 

※事務局から、次の３件の視察受入をする旨の説明があった。 

   ○10月 31日（火）午前 10時～ 鳥取県町村議会議長会 （議員７名） 

（議員の役割と責務への取組み、議会の政策研究の取組み、災害時における

議会対応、多様な人材確保の取組み） 

対応：吉川議長、髙橋議運委員長、二宮議員、庄子議員 

○11月 13日（月）午後２時～ 福岡県須恵町議会 （議員６名） 

（予算・決算特別委員会の審査方法及び事務事業評価について） 

対応：吉川議長、髙橋議運委員長、鈴木（た）議員、毛利議員 

   〇10月 26日（木）午前 10時 30分～ 長野県伊那市議会 （議員５名） 

（朝の居場所づくり事業） 

対応：吉川議長、子育て支援課 

  ④「９月定例会の反省」の提出について 

   ※事務局から、提出期限（10/10）についての説明があった。 

  ⑤ その他 なし 

（５）その他  なし 

 

 

※次回の定例の議員全員協議会は、10月 16日(月)午後１時 30分から開催 

 

 

 

 

 

 

 


